



Compagnie d'Arc de Montfermeil

Mesdames, Messieurs, je vous salue !

En cette année 2023, nous avons l'honneur d'organiser le Championnat de France Beursault et nous sommes impatients de vous recevoir le 1^{er} octobre, avec le plus grand plaisir.

Un grand jour pour nous pour ce qui est de tous vous accueillir et un grand moment pour vous tous dans les allées de Beursault dans un premier temps, puis dans notre village où aura lieu la proclamation des résultats.

Nous nous sommes battus pour sauver ce Championnat de France, à vous de le faire vivre !

Rendez-vous donc le 1^{er} octobre prochain !

Thierry Boyer
Capitaine de la Compagnie d'Arc de Montfermeil